Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 16:06

Visto: 416

<u>Eliane Táboas Merino</u> 1 día ago <u>Destacados</u>, <u>Matanzas</u>, <u>Videos Deja un comentarios</u> 201 Vistas

Docentes y alumnos de las escuelas primarias de la provincia de Matanzas se preparan para culminar el curso escolar 2021-2022.

Las evaluaciones sistemáticas y los trabajos de de controles parciales marcarán fin del curso en correspondencia con las exigencias de cada grado.

Addys Martínez Bernal, jefa de esta enseñanza en Matanzas, explica que el <u>Ministerio de Educación</u>, establece el cierre del presente periodo lectivo en las dos primeras semanas del mes de noviembre con procesos decisorios en la <u>educación primaria</u>.

«Entre ellos sobresale el proceso de evaluación escolar. Este sistema ratifica una vez más que los controles son sistemáticas y que solo los grados de quinto y sexto realizarán trabajos parciales.»

Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 16:06

Visto: 416

Las direcciones de cada centro escolar mantienen la preparación de los claustros para el nuevo período lectivo el cual iniciará el 28 de noviembre en todos los planteles. Martínez Bernal agrega que habrá una semana de receso entre el 21 y el 25 de noviembre para asegurar todo lo referente al curso 2022-2023.

«Las escuelas se mantendrán abiertas y los alumnos podrán asistir con ropa civil a cada uno de sus centros para realizar actividades extra escolares. De esta forma las bibliotecarias, maestros de computación, educación física e instructores de arte realizarán un grupo de acciones que forman parte del curriculum y de las actividades complementarias que tienen instituidas cada uno de los centros de la enseñanza primaria.»

La venta del uniforme comenzará a partir de este 2 de noviembre para los grados de prescolar y quinto. Además se asegura la base material de estudio y los diferentes libros de texto para iniciar con éxito el nuevo curso escolar el próximo 28 de noviembre.